

## Cobertura Especial Incendios Forestales en Biobío / Deportes

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



Maximiliano Koch  
 contacto@diarioconcepcion.cl

PARA 1 DE FEBRERO

La situación de los incendios en Biobío y Ñuble ha golpeado al fútbol desde hace rato. En la Supercopa, se desplegaron lienzos de apoyo a las regiones, mientras que Deportes Concepción envió su apoyo en video desde la pretemporada en Uruguay. Incluso el amistoso entre Universidad de Chile y Racing en el Ester Roa Rebolledo fue cancelado.

Por lo mismo, nadie es indiferente a lo que está pasando. La catástrofe motivó al León de Collao a hacer gestiones para jugar como visitante en su debut en lugar de local, como se tenía establecido en primer lugar.

Fuentes lilas describen la gestión: Deportes Concepción contactó formalmente a O'Higgins de Rancagua, rival de turno en su primer partido de vuelta en Primera División. La comunicación con el "Capo de Provincia" fue expedita, rápida y tuvo buena recepción: se le solicitó a los celestes invertir las localías y que el León visite Rancagua en su debut, en lugar de recibirlos en el Estadio Ester Roa Rebolledo, algo que fue aceptado.

Hasta ahí, todo bien. Ahora, el siguiente paso es la ANFP. Deportes Concepción hizo ya la petición formal al ente rector del fútbol chileno de que la gestión se respete y que los Lilas debuten como

# Por emergencia de incendios: Lilas gestionan que debut en Primera A sea como visitante

**El club ya contactó a O'Higgins de Rancagua y realizó la petición formal a la ANFP.**

forasteros en lugar de dueños de casa. Así las cosas, esperando confirmación por parte de la oficina de Quilín, la fecha tentativa para el regreso del León al fútbol de honor, pues todavía no está confirmada oficialmente, sería el día 2 de febrero.

Ahora toca esperar. Desde el club afirman que la notificación formal de que la petición fue acogida podría llegar "el día lunes, quizás en la tarde".

### Opinan desde Nonguén

Hace unos días, Diego Livingstone, presidente de Deportes Concepción, conversó con Radio ADN. En dicho espacio, el dirigente se refirió a la petición realizada para que el partido pueda tener la modificación que en Nonguén necesitan por las circunstancias.

"Dada la contingencia que existe hoy en la región del Biobío y todos los incendios que están afectando a la gente y a toda nuestra hinchada, se está solicitando invertir la localía con O'Higgins. La gente O'Higgins ya aceptó y estamos esperando que la ANFP pueda coordinar bien todo este cambio", afirmó. "No se va a poder dar el primer partido como local, pero estamos en Primera División. Van a haber más partidos y vamos a llevar muchos espectáculos a la región", complementó.

Respecto a cómo los incendios

afectan al plantel, Livingstone señaló que "estamos tratando de ayudar también. Muchas familias de los jugadores están ayudando y llevando comida a la gente afectada. Hemos tenido un par de jugadores que han estado afectados con sus viviendas, entonces ahí estamos ayudando a toda la gente que se pueda", sentenció.

De esta manera, en Nonguén solo queda esperar por un visto bueno por parte de la ANFP de cara a la modificación del partido.

### Pretemporada en Uruguay

Por mientras, como se dijo anteriormente, Deportes Concepción vive estos días su pretemporada en Uruguay, en la cual ha cosechado un triunfo y una derrota. En su debut en la Serie Río de La Plata, el día 20 del presente mes, los de Patricio Almendra superaron de gran forma a Cerro Largo, con

anotaciones de Áldrix Jara, Joaquín Larrivey e Ignacio Mesías. Luego, los lilas se midieron ante Montevideo City Torque, elenco que superó a los penquistas por 2 a 0 de forma inapelable.

El último lance del León, contra Nacional de Montevideo, se disputó la noche de ayer, 24 de enero, resultado que aún no estaba definido al momento de escribir esta nota.

Tras el partido, Deportes Concepción volverá a cuarto antes para terminar sus trabajos de pretemporada en la región de cara al arranque del año, donde disputará la Primera División, la Copa Chile y la Copa de la Liga. En el mejor de los panoramas, el inicio es el 2 de febrero y como forastero, como se mencionó anteriormente.

**OPINIONES**  
 X @MediosUdeC  
 contacto@diarioconcepcion.cl

